
　皆様こんにちは、まずは、お客様のご紹介をさせ
ていただきます。
国際ロータリー第 2530 地区　2016-2017 年度 会津
分区ガバナー補佐　遠藤久様です。
続きまして、国際ロータリー第 2530 地区　2016-
2017 年度　会津分区幹事　高橋正勝様です。
本年度、年 4 回訪問予定の第 1 回目となります。後
程ご挨拶をいただきたいと思います。本日はどうぞ
宜しくお願い致します。
　いよいよ新しい年度がスターとなりました。改め
まして、第 32 代会長を務めさせていただく事となり
ました。小島です。まだまだロータリアンとしては
未熟ではありますので、会津若松城南ロータリー会
員の皆様にはどうぞ、ご支援、ご協力の程、宜しく
お願いを申し上げます。
　また、本日、例会前に、臨時の理事会を行いました。
皆様には後程ご連絡をさせていただきますが、理事・
役員の皆様には第１回目例会から、貴重な時間をさい
ていただきまして、本当にありがとうございました。
　さて、2016 ～ 2017 年度 国際ロータリー会長　ジ
ョン・ジャーム氏の今年度のテーマは、「人類に奉
仕するロータリー」と掲げられました。ジョン・ジ
ャーム氏の言葉のなかで、毎週、世界 34,000 以上の
クラブのロータリアンが語らい、笑い、アイディア
を分かち合うために集います。しかし、私たちが集
う一番の理由は、最も大切な目標、すなわち「奉仕」
のためです。そして今日の世界で意義ある奉仕を行
う最善の道はロータリー会員になることであると、
私は信じていますと話されています。
　また、国際ロータリー第 2530 地区のガバナー 佐
久間英一氏は国際ロータリー共通テーマと目標、6
つの重点分野・第 2530 地区 6 つの活動目標を掲げ
られました。

　◆ 国際ロータリー共通目標 ◆
①クラブのサポートと強化
②人道的奉仕の重点化と強化
③公共イメージと認知度の向上
　◆ 6 つの重点分野 ◆

・平和と紛争予防／紛争解決

・疾病予防と治療
・水と衛生
・母子の健康
・基本的教育と識字率向上
・経済と地域社会の発展
◆ 第 2530 地区 クラブ目標 ◆
①地区の各クラブへのサポート強化
②人道的奉仕の重点化と増加
③公共イメージと認知度の向上
④全クラブが会長賞に挑戦できるように総力で
　クラブを支援する
⑤ロータリー財団 100 周年年度の意識を持って
　目標を総力で達成する
⑥米山記念奨学会委員会活動の積極的な支援

と言う目標を掲げております。
　今年度の我が会津若松城南ロータリークラブは、
国際ロータリー会長　ジョン・ジャーム氏のテーマ
と第 2530 地区のガバナー　佐久間英一氏の目標を念
頭に規定審議会の結果を一部取り入れながら、活動
をして行きたいと思います。
　そして我が城南ロータリーのクラブテーマとして

「家族・会社・クラブ・そして地域奉仕へのロータリ
ーへ」とさせていただきました。
　私たちがロータリアンとして活動出来るのは家族、
会社への理解が不可欠だと思っています。
　会員の皆様が笑顔で元気になる事で家族と会社に
理解と信頼を得、そして家族と会社の理解と信頼か
ら活気あるクラブの活動へ、そして地域への奉仕と
繋がって行くのでは、と思っております。
　四つのテストを見つめ直し、ささいな事でも、会
津若松城南ロータリークラブはここが素晴らしいと
いう事を作って行きながら親睦と活気あるクラブを
目指したいと思っています。
　まずは ｢会員の皆様の笑顔とクラブの活気へ｣　か
らはじめたいと思っています。
　どうぞ、会員の皆様には、ご協力、ご支援のほど
をおねがい致しまして、挨拶とさせて頂きます。本
年度どうぞ宜しくお願い致します。
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2016 年 7 月 5 日（火）　第 1499 回（本年度 1 回）例会

　第１回　会 長 挨 拶 会 長　小 島　  敦



［出席委員会］ 黒澤　功 委員長

▪出席　20 名 ▪欠席　9 名
▪出席率　68.97% ▪前回出席率訂正　88.57%

各 委 員 会 報 告

［ニコニコ BOX 委員会］ 山内　昭 委員長

遠藤ガバナー補佐：親クラブの皆様、一年間どう
ぞよろしくお願い致します。
髙橋分区幹事：今日は、第１回目ガバナー補佐訪
問として同行しました。よろしくお願いします。
小島君：会津分区ガバナー補佐遠藤久様、会津分
区幹事髙橋正勝様ようこそいらっしゃいませ。本
日はよろしくお願い致します。
山田君：一年間よろしくお願いします。
大竹君：小島会長、山田幹事一年間ご苦労さまで
す。身体にきをつけて明るく元気にのりきってく
ださい。
木村 ( 剛 ) 君：父親の葬儀には、大勢の皆様にご
足労頂き、ありがとうございました。もう少し休
みます。
赤城君、小川君：ガバナー補佐遠藤様、会津分区
幹事髙橋様いらっしゃいませ。今日はよろしくお
願いします。
大塚君：小島会長、山田幹事、理事役員の皆様、
一年間よろしくお願いします。
小野君：いよいよ「コジマ」年度！！迷惑をかけ
ないように頑張ります。
木村 ( 武 ) 君：小島年度スタート頑張ってください。
楽しいクラブ運営を願う。
野澤君：小島会長の船出を祝って。いつものこと
ですが明治の表彰式で欠席ですいません。
田中君、山内君、湯田 ( 和 ) 君、岡本君、黒澤君、
渡部君：小島・山田年度を祝して。遠藤ガバナー
補佐、髙橋分区幹事一年間よろしくお願いします。

［米山記念奨学会委員会］ 木村 武美 委員長

［R 財団委員会］ 小川 洋正 委員長代理

小島君：いよいよ本年度スタート致しました。皆様、
あたたかい目でどうぞよろしくお願い致します。
木村 ( 剛 ) 君：小島会長、一年間よろしくお願い
します。
赤城君：小島年度スタートおめでとうございます。
楽しい一年にしていきましょう。
黒澤君：皆様こんにちは。いよいよ新年度がスター
トいたしました。小島会長、山田幹事の船出を祝
して。
小野君、田中君、大塚君：遠藤様、高橋様ようこそ！
よろしくお願いします。

赤城君：最終例会ありがとうございました。岡本
様大変ご無礼し申し訳ありませんでした。暑気払
いもよろしくお願いします。
大塚君：会長、皆様一年間、元気で頑張りましょう。
田中君、木村 ( 剛 ) 君：ニコニコに同じ

▪ 点 鐘　　小島　敦　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　大竹　康美　君
▪ 会 長 挨 拶　　小島　敦　会長

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪ガバナー補佐訪問　　▪会長・幹事新任挨拶
▪会員誕生：野澤会員　
▪夫人誕生：村﨑会員・五十嵐会員

幹事報告　　　山田　哲史　幹事

1 . ガバナー事務所より
○地区大会の案内（受）
2 . 田島 RC・会津若松南 RC より
○７月の例会プログラム（受）
3 . 公益社団法人会津青年会議所より
○お礼状（受）



遠藤ガバナー補佐よりご挨拶を頂戴しまし
た。一年間ご指導よろしくお願い致します。

ロータリー財団委員会
小川洋正委員長代理

出席委員会
黒澤功委員長

ニコニコＢＯＸ委員会
山内昭委員長

会津分区ガバナー補佐遠藤久様、会津分区幹事髙橋正勝様にお越しい
ただきました。第１回から、嬉しい限りです。ありがとうございます！

小島会長より新任のご挨拶。堂々と、気合い
の入ったお言葉を頂戴しました。小島会長、
一年間よろしくお願い致します。

幹事報告とご挨拶を山田哲史新幹事より。
山田幹事も小島会長とともに、よろしくお願い致します！

今日から新年度！
　小島敦会長年度のスタートで
す。

ア ル バ ム



会津児童園さんに、会員の募金によって寄付金を差し上げら
れるようになりました。同園理事でもある小池会員にお渡し
します。よろしくお願い致します。

大竹康美副会長の乾杯！素敵な笑顔です！

今年度１年も、いろいろなことが起きるでしょうが、
会員一丸となって明るく、そして厳しくも楽しく、
頑張っていきましょう！

例会を作る S.A.A には渡部伸久前幹事が
就任。またまた大変ですが、

よろしくお願いします！

それぞれの委員会から報告
でした。皆様一年間
よろしくお願い致します。

米山記念奨学会委員会
木村武美委員長


